
Beaucoup d’étudiants ne vont pas bien. Et utilisent des produits/alcool pour essayer d’aller 

mieux. Que ce soit des proches ou des gens que l’on croise comme ça à la fac, ça se voit 

ça se sent. Ce sont souvent des gens qui prennent des responsabilités à la fac (délégués, 

élus UFR), qui font de l’association (TSB, Pilidous, corpo) et qui font beaucoup pour aider 

les autres mais qui ne s’aide pas forcément eux même. C’est triste et bizarre de se dire 

que les étudiants se reposent sur ces personnes. Merci pour votre travail mais prenez soin 

de vous aussi, c’est important. 

 


